ANIMATION

La Hume en habits de fête!



Parmi les ateliers : un sur des maquettes d'avions pour les passionnés et les curieux d'aéronautique.



Les puces marines ont attiré les curieux à la recherche de la pièce rare.



Les animations concernaient les grands mais aussi les petits, avec de mini-ateliers sous tente.



Une expo de vieux Solex, avec le Solex Gujanais, a ravi les visiteurs nostalgiques d'une certaine époque.

L'association "Les Amis de La Hume" organisait "Port La Hume Terre de Bassin", sa première animation de la saison.

ort La Hume Terre de Bassin" lançait samedi dernier le début de saison des animations organisées par "Les Amis de La Hume". Elle avait lieu sur le port et

la plage de La Hume, avec de nombreux rendez-vous pour les grands mais aussi les petits. Le public est venu nombreux, très nombreux. Le port accueillait pour l'occasion des puces marines, des expositions, des associations locales, des maquettes d'avions, des artistes locaux qui présentaient leurs œuvres dans les cabanes, des producteurs régionaux qui ont fait découvrir leurs produits. Il v avait également des ateliers, avec des maquettes d'avions pour les passionnés et les curieux d'aéronautique, des nœuds marins avec des démonstrations pour apprendre à

nouer des liens, un défilé de voitures anciennes avec l'association ClassiCar'Show, une initiation au vélo Solex proposée par le Solex Gujanais, et la démonstration de chiens sauveteurs sur la plage avec l'association A l'eau Terre-Neuve Gironde. Il y avait aussi de la musique, avec un concert de Marc Vanhove, un spectacle du groupe Delta. La journée s'est terminée dans la bonne humeur et dans une chaude ambiance, avec un repas-concert sous chapiteau, animé par l'orchestre Papageno. "Les Amis de La Hume" ? Cette association, connue pour le dyna-

misme de ses adhérents, anime

le parc du Clos Fleuri. Il s'agit là d'une grande exposition artisanale et peinture, avec aussi un atelier floral, une partie restauration, avec la présence de l'animateur Gérard Baud. Suivront les traditionnelles sardinades sur le port le 18 juillet et le 22 août avec un Toro de Fuego, une course pédestre le 19 juillet, et une journée dédiée aux champignons le 25 octobre au parc de la Chêneraie.

de mai à octobre le quartier de La

Hume, Prochainement annoncés:

"Un soir à La Hume", le 6 juin dans

la salle du vieux marché et dans

[J-C.L.]